

# BRIMOB

## Tokoh Agama Apresiasi Baksos dan Bansos Hari Bhayangkara ke-76 di Jambi

solmi - [JAMBI.BRIMOB.NET](http://JAMBI.BRIMOB.NET)

Jun 20, 2022 - 17:36



*foto : indonesiasatu*

JAMBI (MI) : Sejumlah pemuka agama dan tokoh masyarakat mengapresiasi kegiatan bakti sosial (baksos) dan bantuan sosial (bansos) serentak Hari Bhayangkara ke-76 yang diluncurkan Kapolda Jambi Irjen A Rachmad Wibowo

melalui seremoni sederhana di Vihara Syakyakirti, Jalan Pangeran Diponegoro No.56, Kelurahan Sulanjana, Kecamatan Jambi Timur, Kota Jambi, Senin (20/6).

“Ini kegiatan Polri yang luar biasa. Bakti sosial yang dilakukan oleh Polda Jambi hari ini, mencerminkan besarnya kepedulian Polri kepada rakyat di Jambi. Menggembirakan, meneduhkan hati masyarakat dari berbagai elemen. Sarat dengan muatan nilai-nilai toleransi dan kebersamaan,” ungkap Umar Yusuf pemuka agama Jambi sekaligus sebagai tokoh masyarakat yang diundang hadir Senin itu.

Umar Yusuf membeberkan, dirinya sering mengikuti kegiatan sosial yang dilakukan Polri di Polda Jambi. Tidak hanya melalui momentum Hari Bhayangkara ke-76, mencatat cukup banyak kepedulian dan bakti sosial yang telah diberikan Polri kepada masyarakat di Jambi.



“Bakti yang diberikan Polri menjangkau ke berbagai pelosok Jambi. Bahkan bakti dan kepedulian itu sampai kepada kelompok masyarakat Suku Anak Dalam (SAD) yang berada di pelosok hutan. Luar biasa, kami berharap melalui Hari Bhayangkara ini, Polri selalu bersama rakyat,” ungkap Umar Yusuf.

Hal senada juga disampaikan Ketua Forum Komunikasi Umat Beragama (FKUB) Jambi Hasbi Umar. Menurut Hasbi Umar, kegiatan Baksos Religi yang digelar Polda Jambi, berdampak positif terhadap para pemuka agama dan tokoh masyarakat di Jambi. Terutama untuk membuka mata-hati sebagai sosok pemimpin yang mampu memecahkan berbagai permasalahan sosial ekonomi umat.

Apresiasi positif juga disampaikan Robin, salah seorang pemuka agama Budha yang menjadi tuan rumah kegiatan seremoni Baksos Religi Hari Bhayangkara ke-76 di Jambi.



“Kami memberikan apresiasi, dan berterima kasih dilibatkan dalam kegiatan sosial ini. Semoga yang dilakukan Polri dan Polda Jambi melalui Hari Bhayangkara ini memberikan manfaat kepada kita semua,” kata Robin.



Sementara itu Dirlantas Polda Jambi Kombes Dhafi yang dipercaya sebagai Ketua Seksi Baksos Religi Hari Bhayangkara ke-76 melaporkan, bantuan sosial yang didistribusikan berupa paket sembako, sebanyak 1.875 paket.

Menyasar anak yatim piatu, fakir miskin dan kaum duafa, warga korban PHK, panti jompo dan panti sosial. Selain itu juga menyasar pangkalan ojek, kaum disabilitas, pensiunan TNI-Polri, tenaga medis, pelaku UMKM dan warga korban pandemi Covid-19, serta ke beberapa pondok pesantren.

Dilepas Kapolda A Rachmad Wibowo dari depan Vihara Syakyakirti, Senin siang, ribuan paket bansos didistribusikan para personel Polda Jambi menggunakan puluhan sepeda motor dan belasan unit kendaraan roda empat.

Sementara untuk bakti sosial menyasar 27 lokasi masjid, 22 gereja, dua pura, empat vihara dan satu lokasi kelenteng.

“Semoga melalui kegiatan mampu merekatkan rasa kekerabatan kita, dan bermanfaat bagi masyarakat!” Ujar Kapolda A Rachmad Wibowo. (UTI)